

本日の例会（第2348回）

平成30年10月16日(火)

予 定 行 事



★卓 話 テーマ「ふりかえって思うこと」

卓話者：増田 久弥 会員

略 歴：入会年月日：1990年7月3日

生年月日：1948年12月17日

職 業：株孔官堂 代表取締役社長

職 業 分 類：董物線香製造

ロータリーでの活動歴

1991～'92年度 社会奉仕委員会副委員長 2002年度

第34代 幹事

2005～'07年度 社会奉仕委員会委員長 2009年度

ロータリー財団委員会委員長

2010年度 クラブ奉仕委員長（副会長）

2011年度 会長エレクト 2012年度

第44代 会長

2013～'15年度 ロータリー財団委員会委員長

2016年度 S A A

2017～'18年度 職業奉仕委員会副委員長

趣 味：映画

★定例理事会④ 13：45～ 事務局にて（理事会構成メンバー）

西北ロータリークラブの私

(前回のつづき)

テレビニュースで見ましたが、マンションの7・8階部分に、何が飛んできたのかは忘れましたが、部屋に飛来物が飛び込んできて、お亡くなりになった方もおられるとかの報道を見て尚更でございます。また、神戸 東灘区の人工島の六甲アイランドでは、高級外車のフェラーリが50数台が水没して、数十億円の損害にあったとか、または、私の住んでおります川西町からそれほど遠くない呉川町にお住まいの知人宅は、宮川の氾濫により床下浸水したとの事でした。

ところで、今こうやって喋っておりますが明後日の13日、関西国際空港から飛行機が飛ばなければ、出張そのものが出来ないことに気がついて少々焦っております。タンカーによって損傷しました連絡橋も簡単には修復できない状況でございます。

そんなこんな台風21号の置き土産は、関西の経済にも数百億円とも言われる損失を置いていったのではと危惧しております。皆さん、大阪・関西経済がへこまないように共に頑張りましょう！

ところで余談が長くなりましたが、本日の私の卓話テーマですが、「西北ロータリークラブの私」なんて抽象的なテーマで何をしゃべってもOKって感じですが、私のロータリー歴なんてのは本日の週報に書いてございますので、お目通しして頂ければと思いますが、今までの私の卓話でも、あまりお話したことの無い、ロータリークラブに入らせて頂いた経緯、理由をご紹介したいと思います。

(裏面につづく)



瀬田川 昭俊

次回例会のお知らせ [第2349回・平成30年10月23日(火)]

★秋の職場見学親睦家族旅行（職業奉仕委員会、親睦活動委員会）

— 住之江織物(株) 奈良工場見学、風流味覚 梁山泊で夕食 —

★お食事はミリオンランチです。

★例会場 4F 真珠の間

- ・来客紹介（10月2日） 8名
（2660地区内 3名・地区外 1名・ゲスト 4名）
- ・出席報告

| 例会回数 | 第2343回 | 第2345回 | 第2346回 | 第2347回 |
|----------------------|----------------|----------------|-------------|-------------|
| 例会日 | 8月28日 | 9月11日 | 9月18日 | 10月2日 |
| 会員総数 | 41名 | 41名 | 41名 | 41名 |
| 出席免除会員数 | 14名 | 14名 | 14名 | 14名 |
| 欠席会員数 (内、出席免除会員数) | 11名 (6名) | 13名 (5名) | 17名 (9名) | 12名 (7名) |
| 出席率 | 85.71% | 77.80% | 75.00% | 85.29% |
| 修正出席率 (メーキャップ数) | 91.43% (2名) | 83.33% (2名) | _____ | _____ |

・ラッキーくじ

賞品名 『デパート商品券(デパートは買えませんが、デパートに置いてある商品は買えます。)』

賞品提供者 十河 元生 会員
当選者 柴崎 秀樹 会員
小嶋 敦 会員

参加者数 23名

・卓話

テーマ「ガバナー講演」

卓話者：第2660地区ガバナー 山本 博史 氏



・その他

○地区大会のPR (大阪南RCより) 熊田 昭夫 氏
(") 末澤 市子 氏

○秋の日帰り職場見学・親睦家族旅行のご案内

菅原委員長

○USJ X'masのご案内

弓田委員長

(表面のつづき)

やはり、これが自然災害が関係しておりまして、皆さまにおきまして、大変な思いをされました23年前、1995年1月の阪神淡路大震災が起因となっております。ロータリークラブに入れさせて頂く事になったと、申し上げましても過言ではございません。

私自身、当時、西宮市松下町のマンションに住んでおりまして41歳でございました。ただ、そのマンションも建って、4～5年くらいでございましたので、一部損壊程度のごとで難をまぬがれた状況ではありましたが、ご存知の通りライフラインは寸断され、毎日、各地からのご支援の給水を受け、子供

会員名 ニコニコ事由

全出席会員 =ガバナーをお迎えして
小嶋 敦 =誕生日
隅防 嘉之 =誕生日
" =ラッキーカード当選
柴崎 秀樹 =秋のRYLAセミナーに参加して参りました。若者にロータリーを知ってもらうのは良いことだと改めて思いました。
小山 登 =月初にあたり。

本日計 61,000円 / 総合計 428,000円
(目標 1,300,000円)
ご協力ありがとうございました。

と一緒にバケツを持って長い列を並び、お水を運んだことが思い出されます。また、色々なボランティアからご支援頂いた炊き出しの食事に食料、当社の社員からの宅配便での差し入れ、はたまた自衛隊の仮設風呂などのお世話になって、多くの人々からのご支援に感謝し、本当に心の温かい人びとがこんなにも多くいるんだなと思いますと同時に、日本の国に生まれて本当に良かったなという想いでいっぱいでした。そんな私が、その感謝への想い、恩返しをどうすればいいのかと、思っていたところにロータリークラブへのお誘いがあったもんですから、少々言葉は悪いですがイチコロです。

その大震災の翌年、1996年2月には、この場所でロータリークラブ入会の七つ道具を拝受しておりましたのが、ついこのあいだのような気がしてなりません。その時に会長をなさっていたのは、これまた わたくしが当時住んでおりました夙川のご近所で、心優しい吉田さんでございました。それ以降どっぷりと、はまり込んでしまいましたのは言うまでもありません。

その後、まだ在籍も浅い頃に幹事までもさせて頂き、心豊かな田中潤治さんに多々ご指導願えたことが、わたくしのロータリー歴の継続につながっているものと思っております。また、3年前には会長という大任までも皆さまのご支援のもとで務めさせて頂き、心より感謝でございます。その上、大きな行事としましては、地区からの要請のライラをこころよくお引き受けになった富島パスト会長に感謝している次第でございます。なぜなら、その大行事ライラにおきましてもここにおられる皆さま方のご支援、ご協力により成功裡に納められ、改めて皆さまの温かさを感じることが出来ました。嬉しくて、嬉しくて感謝申し上げますと共に、当分はリタイアすることは出来ないものと思っております。